
Teramo. Antonetti: mi onora il fatto che il Direttivo Comunale e il
Direttivo  Provinciale  di  Azione  abbiano  deciso  di  far  proprio
l’appello  civico,  sposando  il  progetto  che  mi  vede  candidato
Sindaco di Teramo.
Carlo Antonetti
candidato Sindaco di Teramo

Mi onora il fatto che il Direttivo Comunale e il Direttivo Provinciale di Azione abbiano deciso di
far proprio l’appello civico, sposando il progetto che mi vede candidato Sindaco di Teramo.
Mi onora perché Azione ha voluto condividere con decisione e convinzione un progetto nuovo e
moderno che è incentrato sul rilancio della Città quale Comune capoluogo per consentire
a Teramo di poter tornare assoluta protagonista sullo scacchiere provinciale e anche regionale
sotto l’aspetto economico, culturale, sociale e sportivo.
Un progetto che richiede e pretende un ’ ampia e convinta partecipazione collettiva da parte
delle diverse e migliori energie della nostra comunità e che costituirà il fulcro e la forza
di una squadra che nasce per il raggiungimento di grandi obiettivi e successi comuni.
Ringrazio, quindi, gli amici di Azione per le parole di stima e fiducia rivolte alla mia persona
e per quella che so fin da ora sarà la loro partecipazione attiva, competente e motivata alla
costruzione del nostro programma elettorale.
RIPORTIAMO TERAMO IN SERIE A
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